

PRESSEMITTEILUNG

Peter Hahn spendet an Kindergärten in Winterbach

Winterbach, 22. Dezember 2022 – Peter Hahn unterstützt die Kindergärten in Winterbach mit einer **Spende von 2.000 Euro**. Der Winterbacher Bürgermeister Sven Müller und Martina Rentschler, Kindergartenfachberaterin der Gemeinde Winterbach, nahmen den Spendenscheck stellvertretend entgegen.

Einer langjährigen Tradition folgend begrüßte Peter Hahn Geschäftsführer Jörg Marx kurz vor Weihnachten den Winterbacher Bürgermeister Sven Müller und die Kindergartenfachberaterin Martina Rentschler, stellvertretend für alle Kindergärten, zur symbolischen Übergabe des Spendenschecks. Peter Hahn liegt das regionale Engagement sehr am Herzen. „Wir freuen uns, die Einrichtungen bereits zum elften Mal mit einer Spende zu unterstützen und den Kindern eine Freude bereiten zu können“, so Jörg Marx.

Die Spende wird allen sechs Kindergärten der Gemeinde zugutekommen, um das Thema Nachhaltigkeit in den Einrichtungen weiter auszubauen. „Nachhaltigkeit ist für uns ein wichtiges Thema. Daher wollen wir schon bei den Kleinsten Bewusstsein für nachhaltiges Handeln schaffen. Von dem Spendengeld können wir mehrere kleine Anschaffungen machen wie zum Beispiel Waschbeutel mit Beschichtung oder Mülleimer mit mehreren Einsätzen zum Müll trennen“, erklärt Martina Rentschler.

Die Peter Hahn GmbH in Kürze

Seit über 50 Jahren ist Peter Hahn erfolgreiches Modeunternehmen im gehobenen Qualitäts- und Preis-Segment. 1964 wurde die Peter Hahn GmbH in Winterbach gegründet. Mit Lamahaarprodukten konnte Peter Hahn eine Marktlücke besetzen und eine erfolgreiche Geschäftsentwicklung einleiten. Heute steht das Modeunternehmen mit dem Angebot hochwertiger Mode via Katalog, Internet und stationärem Einzelhandel für ein äußerst erfolgreiches und dynamisch wachsendes Unternehmenskonzept in zehn europäischen Ländern. Das Unternehmen bietet eine bemerkenswerte Vielfalt von über 300 Marken wie z.B. Bogner, Brax, Fadenmeister Berlin, Looxent, Lacoste, u.v.m. Mit diesem Sortiment richtet sich das Unternehmen vorrangig an die Zielgruppe Frauen im Alter ab 45 Jahren. Peter Hahn ist eine hundertprozentige Tochtergesellschaft der TriStyle Mode GmbH.

Kontakt

Peter Hahn GmbH Frau Bettina Reichert Abteilungsleitung Communications
Telefon +49 71 81 70 87 06 E-Mail bettina.reichert@peterhahn.de

PETER HAHN GMBH

Peter-Hahn-Platz 1 · 73650 Winterbach · Tel.: +49 (0) 71 81/708-0 · Fax: +49 (0) 71 81/708-295 · E-Mail: service@peterhahn.de · www.peterhahn.com
Geschäftsführer: Stefan Kober (Vorsitzender) · Dr. Daniel Gutting · Jörg Marx
Handelsregister Stuttgart HRB 280228 · USt.-IdNr. DE 811132800 · Steuer-Nr. 82001/14133